

***Conférence Sous régionale sur le Développement de
l'Economie Numérique pour les pays d'Afrique Centrale
organisée par l'UIT au Cameroun.***

***« L'économie numérique en Afrique Centrale, Etat des lieux et
défis dans un monde Globalisé »***

Yaoundé-CAMEROUN, 23-25 Mai 2018

Dans le cadre des conférences tournantes sous régionales planifiées chaque année par le Bureau de l'UIT pour l'Afrique, dans les quatre zones respectives de l'UIT en Afrique subsaharienne, le bureau régional pour l'Afrique organise la première édition du cycle des conférences sous régionales sur le Développement de l'Economie Numérique pour la zone Afrique centrale, du 23 au 25 Mai 2018 à Yaoundé, Cameroun, à l'aimable initiative et invitation du Ministère des Postes et Télécommunications.

PRÉSENTATION de la conférence.

Le but de l'évènement est de fournir une plate-forme de haut niveau pour discuter des questions clés relatives au développement de l'économie numérique et de se concentrer spécifiquement sur l'intégration économique de la sous-région à travers les Technologies de l'Information et de la Communication.

Le thème de la Conférence est « l'économie numérique en Afrique Centrale, Etat des lieux et défis dans un monde Globalisé ». Les questions soumises aux débats, entre autres préoccupations, aborderont les aspects suivants:

- Faire l'état des lieux des acquis, les insuffisances et les évolutions dans chaque pays de la zone CEEAC (rôle de l'Etat, environnement juridique, place des acteurs, les infrastructures.)
- l'harmonisation des cadres réglementaires des TIC dans l'espace économique CEEAC
- explorer les voies et moyens d'un développement pertinent de l'économie numérique dans la sous-région, à travers notamment L'interconnexion des pays de la sous-région,
- Faire état des lieux des projets : pertinence et financement.
- Block Chain et transformation de l'économie numérique ; enjeux et défis pour l'Afrique Centrale
- Les enjeux de la crypto-monnaie dans l'espace économique CEEAC
- Internet des objets et villes intelligentes : quel chemin pour l'Afrique Centrale ?

RÉSULTATS ATTENDUS

1. Amorcer l'harmonisation du cadre réglementaire pour impulser l'économie numérique.
2. S'appropriier la réglementation, les stratégies et les technologies de digitalisation de l'économie pour l'ensemble des pays de la CEEAC ;
3. Identifier les défis et perspectives de l'économie numérique de l'espace CEEAC dans un monde globalisé.
4. Identifier le « quick wins » utilisant les TIC pour accroître la compétitivité de l'économie dans la sous-région.
5. Promouvoir des projets innovants et fédérateurs dans la digitalisation de l'économie.

AGENDA DE LA CONFERENCE :

AUDIENCE CIBLE :

- Administrations des pays suivants : Angola, Burundi, Cameroun, Centrafrique, Congo, Gabon, Guinée Equatoriale, Madagascar, République Démocratique du Congo, Sao Tome and Principe, Sierra Leone et le Tchad,
- Les autorités de régulations de l'Afrique Centrale et Madagascar
- Membres de Secteur et associés de l'UIT-D,
- Académies,
- Organisations régionales en Afrique
- Industries, opérateurs du secteur privé, et organisations en relation avec les télécommunications/TIC
- Agences des Nations Unies
- Partenaires aux programmes de Développement
- Institutions financières
- Société civile
- Invités spéciaux du Cameroun

Organisateurs et partenaires

Organizers



CONTACTS:

1. REPRESENTATION DE ZONE UIT AFRIQUE CENTRALE ET MADAGASCAR

- **M. Jean-Jacques MASSIMA LANDJI**
- **M. Serge Valery ZONGO**
- **Mme Brigitte KAPTUE**

Tél : +237 222 22 92 91 /92

Email : itu-yaounde@itu.int

2. MINISTERE DES POSTES ET TELECOMMUNICATIONS

NSONGAN ETUNG Joseph

Email: etung_joseph@yahoo.fr

Sub-Regional Conference on Digital Economy Development for Central African Countries organized by the ITU in Cameroon.

"The Digital Economy in Central Africa, State of Play and Challenges in a Globalized World"

Yaoundé-CAMEROON, 23-25 May 2018

On line with the regional sub regional rotating conferences planned each year by the ITU Regional Office for Africa, in the four respective ITU regions in sub-Saharan Africa, the Regional Office for Africa is organizing the first edition of the Sub regional conferences on Digital Economy Development for Central Africa, 23-25 May 2018 in Yaoundé, Cameroon, at the kind invitation and invitation of Ministry of Posts and Telecommunications.

Presentation of the conference.

The main purpose of the event is to provide a high-level platform to discuss key issues related to the development of the digital economy and to focus specifically on the economic integration of the sub-region through Information and communication technologies.

The theme of the conference is "The Digital Economy in Central Africa, State of Play and Challenges in a Globalized World". The topics to be discussed, among other things, will address the following questions:

- Update of the achievements, the shortcomings and the evolutions in each country of the ECCAS (role of the government, legal environment, place of the key players, the infrastructures.)
- Harmonization of ICT regulatory frameworks in the economic space ECCAS
- Ways and means of a relevant development of the digital economy in the sub-region, mainly through the interconnection of the countries of the sub-region,
- Update on countrywide and regional projects: relevance and funding.
- BlockChain and transformation of the digital economy; challenges and challenges for Central Africa
- The issues of crypto currency in the ECCAS economy
- Internet of things and smart cities: which way forward for Central Africa?

Expected results.

- Start the harmonization of the regulatory framework to boost the digital economy.
- Take ownership of the regulation, strategies and technologies for digitizing the economy for all ECCAS countries;
- Identify the challenges and perspectives of the digital economy of the ECCAS space in a globalized world.
- Identify "quick wins" using ICTs to increase the competitiveness of the economy in the sub-region.

- Promote innovative and unifying projects in the digitalization of the economy.

Agenda of the conference:

Target audience:

- Administrations of Angola, Burundi, Cameroon, Central African Republic, Chad, Congo, Democratic Republic of Congo, Equatorial Guinea, Gabon, Madagascar, Sao Tome and Principe, and Sierra Leone.
- The regulatory authorities of Central Africa and Madagascar
- ITU-D Sector Members and Associates,
- Academia,
- Regional organizations in Africa
- Industries, private sector operators, and organizations related to telecommunications / ICT
- United Nations Agencies
- Partners in Development Programs
- Financial institutions
- Civil society
- Special guests from Cameroon

Organizers and partners



CONTACTS:

3. REPRESENTATION DE ZONE UIT AFRIQUE CENTRALE ET MADAGASCAR

- **M. Jean-Jacques MASSIMA LANDJI**
- **M. Serge Valery ZONGO**
- **Mme Brigitte KAPTUE**

Tél : +237 222 22 92 91 /92

Email : itu-yaounde@itu.int

4. MINISTERE DES POSTES ET TELECOMMUNICATIONS

NSONGAN ETUNG Joseph

Email: etung_joseph@yahoo.fr

